### **GUERRA EN UCRANIA**

### Rusia desmiente estar prolongando las conversaciones para poner fin al conflicto.

Rusia negaba este miércoles prolongar las conversaciones para resolver el conflicto en Ucrania, mientras se espera que Moscú y Kiev presenten sus condiciones para un alto el fuego, en medio de los esfuerzos diplomáticos negociados por Washington. *LE FIGARO* 

### Para Kiev, Washington está jugando a favor de Moscú.

El presidente estadounidense se niega por ahora a endurecer las sanciones contra Moscú, a pesar de las expectativas de Kiev y sus aliados -una jugada ganadora para el Kremlin, que intenta ganar tiempo para continuar su ofensiva. *LE FIGARO* 

#### El intento de Zelensky de poner a Trump de su lado fracasa.

El líder de Ucrania ha aceptado casi todo lo que quiere el presidente estadounidense, pero el enfoque no le ha traído prácticamente nada. Trump parece haber respaldado la postura de Putin de que solo se puede acordar un alto el fuego si Ucrania acepta las condiciones rusas, que se reducen a dejar a Ucrania como un estado vasallo de Rusia. THE WALL STREET JOURNAL

## Los ucranianos se preparan para una guerra más larga mientras Trump se retracta de su llamamiento de un alto el fuego.

Reportaje de <u>INTERNATIONAL NEW YORK TIMES</u> sobre los aparentes movimientos del presidente Trump de marcha atrás en sus intentos de poner fin a la guerra en Ucrania, donde muchos no ven otra opción que seguir luchando.

### En la llamada de Trump, Putin logra una victoria diplomática, con una salvedad económica.

Artículo de análisis de <u>INTERNATIONAL NEW YORK TIMES</u> sobre la resistencia del Kremlin a la presión para un alto el fuego inmediato como condición previa para las conversaciones de paz, mientras el impulso del presidente ruso para normalizar las relaciones con EEUU parece estar en el limbo.

## Rubio afirma que EEUU podría imponer sanciones a Rusia si no hay avances en el acuerdo de paz.

El secretario de Estado americano, Marco Rubio, insistía ayer en que EEUU impondrá nuevas sanciones a Rusia si no se avanza en un acuerdo de paz con Ucrania y negaba que Washington esté moderando su apoyo militar a Kiev. <u>FINANCIAL TIMES</u>

"Si Europa quiere disuadir a posibles agresores, debe representar una amenaza creíble, apoyándose en sus tanques, pero también en sus ciudadanos"

Tribuna de <u>LE MONDE</u> en la que una experta en defensa ucraniana apela a la sociedad civil europea a prepararse, recordando que, tras la agresión rusa de 2022, la población ucraniana en su conjunto se unió al ejército.

### "La manipulación de Vladimir Putin hacia Donald Trump"

Editorial de <u>FINANCIAL TIMES</u> sobre desconcertante indulgencia de Trump con un líder ruso que lo ha estado engañando durante meses, ya que no ha habido indicios de la presión que Donald Trump había insinuado que finalmente podría ejercer sobre su homólogo ruso, dando la impresión de que se estaba alejando de los esfuerzos de paz.

### Un exdiputado ucraniano próximo a Rusia muere por disparos en España.

Andriy Portnov, ex vicejefe de la administración presidencial ucraniana del presidente Viktor Yanukovych y cercano a Rusia, ha resultado muerto por disparos esta mañana en Pozuelo de Alarcón (Madrid) frente al colegio de sus hijos, según fuentes policiales. <u>LE FIGARO</u>

### **ARMAMENTO Y DEFENSA**

#### -EUROPA - EEUU

#### Donald Trump pone a los europeos contra la pared en Ucrania y defensa.

Desde el regreso del multimillonario a la Casa Blanca, los europeos temen que EUU abandone Ucrania y, a largo plazo, que se retire de la OTAN. En ambos frentes, están inmersos en una intensa actividad diplomática para tranquilizar a su aliado histórico, pero corren el riesgo de verse solos al afrontar sus responsabilidades. *LE FIGARO* 

## China afirma que el proyecto de escudo antimisiles Cúpula Dorada de Donald Trump "socava la estabilidad global".

El presidente estadounidense anunciaba ayer que EEUU construiría un sistema de defensa antimisiles inspirado en la Cúpula de Hierro de Israel, al que el presidente estadounidense bautizó como Cúpula Dorada, el cual era mejor recibido por Rusia, para quien "es una cuestión que cae bajo la soberanía de EEUU". LE MONDE; LE FIGARO

Donald Trump no está "en absoluto" preocupado por el aumento de la presencia militar rusa en la frontera con Finlandia.

El presidente estadounidense declaraba ayer que no le preocupaban las informaciones sobre una concentración militar rusa en la frontera con Finlandia. LE FIGARO

### -ASIA - PACIFICO

Los aviones de combate y misiles de China reciben un impulso del enfrentamiento entre India y Pakistán.

El éxito de los aviones de combate y misiles aire-aire de fabricación china en el conflicto entre India y Pakistán ha alimentado el orgullo nacionalista en China y ha renovado las advertencias a Taiwán. <u>INTERNATIONAL NEW YORK TIMES</u>

Para combatir a China, EEUU quiere que sus amigos hagan más.

La advertencia de altos mandos militares estadounidenses y sus principales aliados de Asia-Pacífico aque la amenaza de agresión china está aumentando presiona a Washington para buscar maneras de colaborar con sus socios en una región donde los recursos estadounidenses están muy limitados. <u>THE WALL STREET JOURNAL</u>

El viceprimer ministro de Nueva Zelanda advierte que el Pacífico no debe convertirse en una "zona militar" ante el ascenso de China.

El viceprimer ministro y ministro de exteriores neozelandés, Winston Peters, advierte en una entrevista para <u>THE GUARDIAN</u> que el Pacífico debe protegerse de convertirse en una zona militar ante el creciente impulso de influencia de China en la región.

#### **ORIENTE MEDIO**

#### -ISRAEL -GAZA

Netanyahu se enfrenta a un nuevo dilema político mientras sus aliados presionan para poner fin a la guerra en Gaza.

La creciente presión de los aliados de Israel, incluido EEUU, para poner fin a la guerra en Gaza enfrenta al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, a un dilema: poner fin al conflicto y arriesgarse al colapso de su gobierno, o seguir adelante y sacrificar el apoyo internacional. <u>THE WALL STREET JOURNAL;</u> INTERNATIONAL NEW YORK TIMES

## Reino Unido suspende las negociaciones comerciales con Israel y ataca su "repelente" extremismo".

Las relaciones entre Reino Unido e Israel se han desplomado a su peor estado en décadas después de que el ministro de exteriores británico, David Lammy, suspendiera ayer las negociaciones sobre un nuevo acuerdo de libre comercio, calificando de repugnantes, monstruosos y extremistas los llamamientos de los ministros del gabinete israelí a "purificar Gaza" mediante la expulsión de los palestinos. <u>THE GUARDIAN</u>; <u>FINANCIAL TIMES</u>

### Asimismo, Reino Unido considera sanciones contra ministros israelíes de extrema derecha.

Reino Unido está considerando activamente sanciones contra dos ministros de extrema derecha de Benjamin Netanyahu, mientras Londres intensifica la presión sobre Israel por la violencia contra los palestinos en la Cisjordania ocupada y Gaza. <u>FINACIAL TIMES</u>

### Emiratos Árabes Unidos firma un acuerdo con Israel para el envío de ayuda humanitaria.

Emiratos Árabes Unidos ha llegado a un acuerdo con Israel para permitir la entrega de ayuda humanitaria urgente a la asediada franja de Gaza, según un comunicado publicado este miércoles por la agencia oficial de noticias emiratí WAM. *LE FIGARO* 

### El día en que la UE decidió revisar su acuerdo de asociación con Israel.

Quince meses después de que el presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, y Leo Varadkar, su homólogo irlandés, solicitaran en una carta a la Comisión Europea que se llevara a cabo una "revisión urgente para determinar si Israel cumple con sus obligaciones, incluidas las derivadas del Acuerdo de Asociación UE-Israel", la jefa de política exterior de la UE, Kaja Kallas, anunciaba ayer la revisión por parte de la Comisión del cumplimiento por parte de Israel del Acuerdo de Asociación, mientras la franja de Gaza sigue bajo un bloqueo humanitario durante once semanas y la cifra de muertos superando ya los 52.000, la mayoría civiles. LE MONDE

## El líder de la izquierda israelí fue vilipendiado por haber cuestionado los métodos del ejército en la franja de Gaza.

El presidente del partido demócrata israelí y es jefe de estado mayor, Yair Golan, ha sido acusado de antisemitismo tras criticar ayer al ejército y al gobierno, denunciando a un país que libra una "guerra contra civiles" en una inusual declaración en la radio pública. <u>LE MONDE</u>

# "Por fin ha llegado el momento del juicio: no solo para Netanyahu, sino también para quienes lo han apoyado"

Artículo de opinión de <u>THE GUARDIAN</u> sobre la condena internacional que ha provocado el renovado ataque de Israel contra Gaza, que tanto Reino Unido, Francia y Canadá, consideraban "intolerable", amenazando con una respuesta "concreta" no especificada si continúa la actual ofensiva israelí contra la franja de Gaza.

## La opinión de The Guardian sobre los llamamientos para salvar Gaza: Los palestinos necesitan hechos, no palabras.

Editorial de <u>THE GUARDIAN</u> sobre la necesidad de algo más para restablecer la ayuda y lograr un alto el fuego, además de la creciente condena internacional a la que se enfrenta Israel.

### "De repente, Trump ya no se cree lo que Bibi le ha estado vendiendo"

Artículo de opinión de <u>INTERNATIONAL NEW YORK TIMES</u> sobre el posible final de un período de luna de miel entre Trump y Netanyahu, mientras parece que la Casa Blanca finalmente ve a Netanyahu como lo que es: un líder israelí débil con poco o nada que ofrecerle a Trump, quien parece más interesado en el comercio, los negocios y un Premio Nobel de la Paz que en seguir financiando una guerra interminable.

#### "El gobierno israelí no debe seguir disfrutando de impunidad"

Editorial de <u>LE MONDE</u> sobre la necesidad de dejar claro que lo que ocurre en Gaza es inaceptable, y debe ir acompañado del reconocimiento de que muchos aliados de Israel ya no tienen nada en común con la coalición de Benjamin Netanyahu, que ha optado por un camino que sitúa a las autoridades israelíes fuera de las filas de las naciones que respetan los derechos humanos.

### -SIRIA

### EEUU ha flexibilizado las sanciones contra Siria por temor a un colapso inminente, según afirma Marco Rubio.

El secretario de Estado americano, Marco Rubio, advertía ayer que Siria podría volver a una guerra civil a gran escala en unas semanas, un escenario que EEUU pretendía evitar cuando la semana pasada cambió abruptamente de postura respecto a la flexibilización de las sanciones contra Damasco. <u>THE WALL STREET JOURNAL</u>

Por su parte, la UE levantará las sanciones económicas contra Siria para reforzar la estabilidad.

Los ministros de exteriores de la UE acordaban ayer levantar las sanciones económicas restantes contra Siria, con la esperanza de ayudar a la nación a recuperarse mientras intenta encontrar una base estable después de años de guerra y el derrocamiento del presidente Bashar al-Assad a fines de 2024. INTERNATIONAL NEW YORK TIMES; LE MONDE

### En Siria, la persistente amenaza de la organización Estado Islámico.

Artículo de <u>LE MONDE</u> sobre cómo las células yihadistas mantienen bajo presión al nuevo gobierno sirio: un atentado con coche bomba en el valle del Éufrates, el acoso a las fuerzas kurdas y las acusaciones de "traición" contra Ahmed Al-Sharaa tras su reunión con Trump...

#### -YEMEN

Cuando EEUU e Israel bombardean a los hutíes, los civiles pagan el precio más alto.

Artículo de análisis de <u>INTERNATIONAL NEW YORK TIMES</u> sobre los ataques militares en Yemen y las sanciones contra las milicias apoyadas por Irán, que han agravado una crisis humanitaria en el país más pobre de Oriente Medio, según fuentes oficiales.

### **EUROPA: ELECCIONES RUMANÍA**

El ultranacionalista rumano derrotado pedirá al tribunal la anulación de las elecciones.

El candidato ultranacionalista rumano George Simion, derrotado en la repetición de las elecciones presidenciales rumanas el pasado domingo, declaraba ayer que solicitará al máximo tribunal del país la anulación de la votación por los mismos motivos (injerencia extranjera) que llevaron a la cancelación de la votación original el año pasado. <u>THE GUARDIAN; LE MONDE; LE FIGARO</u>